



**Mi Universidad**

**ensayo**

*Nombre del Alumno: Nancy Gpe Castillo Alegría*

*Nombre del tema: Ensayo*

*Parcial: 1er*

*Nombre de la Materia: Contratos Mercantiles*

*Nombre del profesor: Raúl Ramírez Cantoral*

*Nombre de la Licenciatura: Derecho*

*Cuatrimestre: Quinto*

## Introducción

Este ensayo hablara de las unidades uno y dos de contratos mercantiles.

Estos temas son de mucha importancia ya que son temas en donde se podra conocer más sobre los contratos mercantiles y lo que los compone, así como también los contratos que existen.

Al igual de las ramas que van de la mano con el derecho mercantil.

# INTRODUCCION

Este ensayo se hablará sobre los contratos mercantiles y entre ellos todo lo que tiene que ver el derecho mercantil.

La ley mercantil proviene del código de comercio y leyes mercantiles, del cual surgen algunos contratos.

El derecho mercantil tiene mucha relación con otras ramas del derecho como por ejemplo:

El derecho civil; se relacionan por las obligaciones, contratos, denuncias, con el derecho penal, que se relaciona por los delitos, penas y medidas de seguridad de naturaleza comercial, el derecho empresarial, que sería por las marcas, patentes y franquicias, el derecho fiscal, por los impuestos, ingresos y su actividad con el Fisco, el derecho laboral, que tiene relación con los contratos laborales y el internacional, que serían por los comerciantes extranjeros y el comercio exterior.

También hay cualidades que debemos de tener para poder hacer un uso del derecho mercantil en el aspecto del comer y sus actos, se debe de tener la capacidad de legal para ejercer el comercio, tener sociedades con arreglos de las leyes mercantiles, etc.

Al igual el código de comercio en el artículo 75 dice que actos de comercio no se deben de realizar.

El derecho mercantil proviene de la rama del derecho privado y se encarga de las personas, sus relaciones y actos que tienen que ver con sus intercambios de bienes y servicios, es decir un intercambio comercial. También es conocido como derecho comercial o derecho del comercio.

El derecho mercantil tiene tres fuentes las cuales son la ley, la costumbre y la jurisprudencia.

Los contratos mercantiles son aquellos acuerdos de los cuales forman parte dos o más personas para poder producir o transferir derechos y obligaciones. Y está pequeña definición se dice que proviene del derecho civil, una de las ramas a la que está ligada el derecho mercantil ya que está no tiene una definición propia para los contratos, y pueden ser celebrados entre personas físicas y morales que tengan la capacidad legal y que no estén impedidas por la ley para ejercer el comercio.

Entre los contratos que se pueden realizar podemos encontrar los de compraventa siempre y cuando estén verificados con propósitos de comercio.

Igual los de alquiler y también que sean por comercio, entre muchos otros.

Las características de estos van a ir dependiendo según el tipo de contrato que se desee celebrar, aunque también existen características que son generales y aplicables a todos.

Entre ellos que siempre serán onerosos, pueden ser de ejecución inmediata o de tracto sucesivo, etc.

Y podemos ver los contratos mixtos los cuales son un acuerdo en el cual contienen prestaciones de diferentes tipos de contratos. En este tipo de contratos , las prestaciones pueden ser de obras, suministros, servicios, etc.

Para que exista un contrato deben de tener las siguientes cualidades el consentimiento, el objeto y la solemnidad.

Y para que tenga validez deben de tener capacidad, forma, ausencia de vicios en el consentimiento y el objeto.

Y para su eficacia solo debe de tener la legitimación.

También existen y pueden manejar los contratos de adhesión y cuales son esos, bueno son aquellos contratos o documentos que establecen las condiciones para adquirir un producto o servicio y son comunes en el ámbito financiero.

Los contratos asociativos son aquellos en los que se celebran entre dos o más personas o empresas para realizar un fin común. Y así como estos muchos otros.

## Conclusión

En conclusión las primeras dos unidades de contratos mercantiles fueron temas de mucha importancia ya que entre estos temas se pueden ver los tipos de contratos que existen sobre las sociedades mercantiles que van de la mano con los contratos mercantiles.

Existen muchas variantes de los contratos y las maneras en las que se pueden ejecutar dependiendo la situación ó lo que se necesite realizar o hacer.

Todos estos temas son de mucha importancia ya que nos dan a conocer todo lo que son los contratos mercantiles.